
平成３０年第４回五ヶ瀬町議会定例会 一般質問 

期日 ： 平成３０年１２月５日（水）午前10時 ～ 

場所 ： 議 会 議 事 堂 

通告 

番号 
議員名 ・質問事項（執行部答弁書 要/不要） 

1 秋本 良一 ・ 生涯学習推進会議特別講座「大人のG授業」について（不要） 

２ 甲斐 政國 
・ 公共施設のエアコン設置について（要） 

・ 新庁舎建設について（要） 

3 白瀧 徹哉 ・ 五ヶ瀬ハイランドの経営健全化に向けて（要） 

４ 甲斐 松男 
・ 平成３１年度予算における町道維持費について（要） 

・ 作業道補修整備について（要） 

５ 綾 健一 ・ 休耕地、荒れ地の解消について（要） 

６ 佐藤 成志 ・ 平成３１年度予算について（要） 



一 般 質 問

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

1 秋本良一 

（議席番号：4） 

生涯学習推進会議特

別講座「大人の G 授

業」について 

 五ヶ瀬の未来を考え、五ヶ瀬の明日を

創造する「大人のG授業」。将来を担う

“人材の育成”を目的として今年度５回

の計画で実行され、講師として町内外の

要職にある方等で地元学として学んで

いる。 

更なる人材育成を考えると町民ある

いは町出身者及び移住者で、農業、林業、

福祉関係または起業者、もしくは文化・

歴史、観光面等に精通し活躍されている

方を講師として開催することにより、人

材、資源の掘り起こしにも繋がると考え

るが、教育長の考えを伺いたい。 

教育長 



一 般 質 問

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

2 甲斐 政國 

（議席番号：１） 

公共施設のエアコン

設置について 

近年は地球温暖化の影響もあって、夏

場の気温が異常に上昇し、五ヶ瀬町内に

おいても真夏日や猛暑日といった現象

が発生しており、熱中症対策がかかせな

い状態となっている。 

児童生徒の安心・安全を願う学校や、

災害時の避難施設として指定を受けて

いる施設について、エアコンの設置をど

のように考えているかお伺いしたい。 

町 長 

教育長 

新庁舎建設について 先月の実施した議会報告会において、

庁舎建設について多くの町民から意見

をいただいた。 

９月定例会の一般質問において、町民

の理解は得られているとの回答であっ

たが、不安の声もある。 

庁舎建設の現状と今後の進め方につ

いて考えをお伺いしたい。 

町 長 



一 般 質 問

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

3 白瀧 徹哉 

（議席番号：６） 

五ヶ瀬ハイランドの

経営健全化に向けて 

 五ヶ瀬ハイランド２４期の決算は、ス

キー場事業で目標の 35,000 人の集客

を達成することはできませんでしたが、

直行バスの強化、徹底した経費節減に努

力いただいた結果、単体で若干の黒字を

出すことができました。 

 一方、宿泊事業では、燃料の高騰、来

場者の落ち込みが影響し、レストラン・

売店での減益に繋がっています。 

 ２５期のスキー場事業、宿泊事業の経

営健全化に向けた取り組みが示されて

おりますが、特に木地屋の直面の課題で

あるシェフの採用、森林交流館の合宿施

設への整備、Gパーク陸上競技場の改修

が急務だと考えます。 

 町長の今後の事業の進め方への考え

を伺います。 

町 長 



一 般 質 問

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

４ 甲斐 松男 

（議席番号：7） 

平成３１年度予算町

道維持費ついて 

 平成２９年度決算審査報告で町の道

路維持費は、1,043 万円であった。町

内一円で路面補修も行われているが、町

道、集落道（生活道）は舗装の劣化も進

み、更に補修箇所が増加すると予想され

る。 

 住民サービスの最重点課題としてイ

ンフラ整備を進めるべきであると考え

るが、町長の考えを伺いたい。 

町 長 

作業道補修整備につ

いて 

 林業立町を目標に多くの林内作業路、

作業道が開設されてきたが、相次ぐ台風

や大雨等で適切に管理がなされていな

い所が多い。地権者の高齢化、若者の他

産業への従事など、管理が非常に困難に

なっており、地権者からは、作業道を補

修したいのだが自力では負担が多く無

理であり何とかならないか、という相談

が多くある。 

 作業道補修においても、町から何らか

の手助けが必要と考えるが、町長の考え

を伺いたい。 



一 般 質 問

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

５ 綾 健一 

（議席番号：３） 

休耕地、荒地の解消に

ついて 

 近年、休耕地や荒れ地が至る所で見ら

れるようになってきました。土地の所有

者も高齢になり、管理が難しいというの

が現状です。 

このまま放置すれば有害鳥獣は増殖

し、更に農作物の被害が多くなる確率が

高まり、休耕地や荒れ地は増加の一途を

たどると考えられます。 

 対策について、町としての考えを伺い

ます。 

町 長 



一 般 質 問

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

6 佐藤 成志 

（議席番号：2） 

平成３１年度予算に

ついて 

 平成３１年度の予算要求が概ね終わ

った時期だと考えるが、次年度の目玉事

業はあるのか。具体的な内容を伺いた

い。 

町 長 


